
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0658/2022 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend Mehr 
Abstellplätze für Fahrräder an Rathaus und Rheingoldhalle (SPD) 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1: 
Wie viele Abstellplätze für Fahrräder sind in der Ebene 1 des Rathaus-Parkhauses geplant? 
 
Für das Parkhaus Rathaus liegt seitens der Baugenehmigung lediglich das Erfordernis vor, den 
Stellplatznachweis von 250 KFZ-Stellplätzen zu erbringen. Diese müssen bei der Sanierung 
berücksichtigt werden. Aufgrund dieses Sachverhaltes sind die Flächen, die für Fahrradstell-
plätze genutzt werden können, zwar limitiert, die Rheingoldhallen GmbH & Co.KG ist dennoch 
bestrebt, auch diese herzustellen. Eine genaue Anzahl kann allerdings gegenwärtig jedoch 
noch nicht benannt werden, da die detaillierte und abschließende Planung der Parkhausebene 
1 wird aktuell noch erarbeitet wird. Ziel ist es, neben den baurechtlich relevanten Platzbedar-
fen anderer Belange, möglichst viele qualitativ hochwertige Fahrrad-Abstellplätze zu verorten.  
Es ist davon auszugehen, dass ca. 250 öffentlich zugängliche Fahrradstellplätze angeboten 
werden können. Zudem wird es einen abgeschlossenen Bereich mit Abstellplätzen für Be-
dienstete geben. 
 
 
Frage 2: 
Kann die Zahl der Radstellplätze im Eingangsbereich zum Parkhaus (Unterführung und/oder 
Rheinseite) erhöht werden? 
 
Im Unterführungsbereich zwischen der Rheingoldhalle und der Tiefgarage werden Fahrrad-
stellplätze hergestellt. Ein Teil der Fahrradstellplätze wurde bereits umgesetzt. Weitere Stell-
plätze werden hergestellt, sobald die Parkhaussanierung abgeschlossen ist. 
 
 
Frage 3: 
Wird es auf dem Jockel-Fuchs-Platz sowohl vor dem Rathaus- als auch vor dem Rheingoldhallen 
- Eingang Abstellplätze für Fahrräder geben? 
 
Hierzu kann zum jetzigen Zeitpunkt keine Aussage getroffen werden, da die neue Platzgestal-
tung des Jockel-Fuchs-Platzes noch nicht feststeht. 
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